

NOUVEAU PROJET CATÉCHÉTIQUE – SOIRÉES D'INFORMATION

Aux parents de jeunes de 1^{re}, 2^e et 3^e année qui désirent cheminer dans la vie chrétienne et vivre, au moment opportun, les sacrements de l'Église catholique, prenez note que l'Équipe pastorale de l'Unité missionnaire Orléans – Côté-de-Beaupré vous invite à une soirée d'information qui se tiendra aux dates et endroits indiqués ci-dessous.



Cette soirée d'information est très importante et conditionnelle à l'inscription de votre enfant.

À choisir parmi l'une de ces soirées :

- Mardi 24 septembre, 19 h, Basilique de Sainte-Anne-de-Beaupré, **Chapelle de l'Immaculée-Conception au sous-sol de la Basilique.**
- Mercredi 25 septembre, 19 h, église Sainte-Gertrude, 779 avenue de l'Éducation, Québec
- Jeudi 26 septembre, 19 h, église Saint-Pierre, 1437 Chemin Royal, St-Pierre, Île d'Orléans

Luc Paquet, prêtre

Modérateur de l'Équipe *In Solidum* de

l'Unité missionnaire Orléans – Côte-de-Beaupré